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 ３月７日 九州大学、福岡市に跡地計画を主として 

     「箱崎まちづくり計画」について説明しました。 
                              昨年１１月１８日に報告会を開催し、まちづくり計画書のご説明をい 

                            たしましたが、今回、九州大学の梶山総長をはじめ福岡市都市整備局跡 

                            地担当、地域計画課、東区役所の皆様に「箱崎まちづくり計画」を説明 

                            しました。 

                              平成９年に設立された箱崎まちづくり協議会が、九州大学移転に伴う 

                            跡地利用を皮切りに校区の課題を見つめ、住民アンケートや意見交換会 

                            ワークショップ開催により、みんなでまちの将来像を考える活動を続け 

                            てまいりました。 

                              この９年間の検討内容を新たなまちの大きな方向性を示した「まちづ 

                            くり計画」をまとめました。このまちづくり計画書では、まちづくりの 

                            目標を、「安全で安心して暮らせるまち」「コミュニティが息づくまち」 

  「伝統と生活文化の香りが漂うまち」「美しく住み心地のよいまち」とし、今後引き続き活動することとし 

  います。 

なお、このまちづくり計画を福岡市長、九州大学総長に要望書として提出することにしています。 

 

    愛称を募集します 
    ＪＲ九州鹿児島本線高架下に緑道が着工されます。 

  場所は、箱崎駅より東側で、箱崎阿恵線付近～米一丸付近の間に約３００ｍ。 

  この緑道は、箱崎まちづくり協議会及び筥松まちづくり協議会で皆様のご意見をいただき福岡市に要望 

  していましたもので、先日説明会がありました。 

    高架下のため、雨の日でもウォーキングやジョッキングが出来るゴムチップの舗装路。周囲には、季 

  節感、レストスペースのある植栽などが計画されています。 

  なお、本年４月着工し１２月に完成予定です。この緑道の愛称を募集します。箱崎公民館（まちづくり 

  協議会）あて応募ください。（箱崎公民館  ℡651-7708） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

箱箱崎崎ままちちづづくくりり新新聞聞  
発行者 箱崎まちづくり協議会 

   事 務 局 

電 話 ６５１－７７０８ 

       （ 公 民 館 ） 

 

 



 

 花いっぱい運動 
 

  ◎箱崎公民館の文化祭に参加しました。 

       箱崎公民館の文化祭の 11 月 5 日（土）に「花いっぱいまち 

       づくり」を行ないました。 

☆ 花の寄せ植え体験コーナー 

☆ ガーデニング質問コーナー 

☆ 花の苗の販売コーナー 

       を作りまして、文化祭に来られた方に自由に参加していた 

       だきました。多数の方に来ていただき用意した鉢・花が足 

       りなくなってしまいました。 

  ◎アイランド花どんたくの終了後の花の苗をいただきました。 
        公民館においてあるプランターに「なでしこ」「ガザニア」を植えています。 

        みなさんアイランド花どんたく行かれましたか？ 

 

 クリスマスリース作り   １２月３日 （土 ）箱崎会館 
 
      過去２年間はお正月用のしめ飾り講習会を行なっていましたが、今年は「クリスマスのリース作り」 

    をいたしました。他の行事と重なり若干参加者は少なかったのですが、子どもたちも参加しみんな和気 

    あいあいとした雰囲気の中で作りました。一人で２～３個作った方もいらっしゃいました。 

    

 クリスマスライトアップとイブイブ祭 
 

      今年も箱崎公民館、箱崎会館、本通りの商店を中心にクリスマスのイルミネーション飾り付けを 

    行ないました。少しづつですが各家庭のイルミネーションの飾り付けが増えているように思います。 

    ご家庭の木に一つだけでもランプを灯してみませんか？ 

      又１２月２３日（祝）にイブイブ祭を行ないました。 

    当日はエレクトーンの演奏や、松翠保育園の園児の歌、豚汁の配布をいたしました。あいにくの雨で 

    したが多数の方に来ていただきました。 

          

 凧揚げ大会   ２月５日 （日 ） 
 

                               昨今凧揚げの風景をなかなか見なくなりました。昔は（といっても 

                             私達が子どものころ）冬になると浜のどこかで凧があがっていたもの 

                             です。そこで初めての事業として和凧を自分たちで作って、凧揚げ大 

                             会を企画しました。 

                             子ども会にお願いしたところ、６０名以上の子ども達や、お父さん・ 

                             お母さん方にも参加していただきました。   

                             午前中は和紙に絵や字を絵の具やマジックで書きました。次に乾いた 

                             和紙を竹ひごに張ります。公民館の井上館長や御茶屋跡の藤野会長に 

                             お手伝いをしていただきました。昼から筥崎宮外苑で凧揚げです。 

    高く揚がった凧やくるくる回って落ちてくる凧などさまざまでしたが 

    冬晴れの一日、子どもも大人も楽しみました。 
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作ってみませんか？ 

  


